

FBI persigue en Puerto Rico a brigadistas solidarios con Cuba

Image not found or type unknown



Comité de solidaridad con Cuba en Puerto Rico

San Juan, 24 ago (RHC) El Buró Federal de Investigaciones (FBI) de Estados Unidos desató la víspera, una persecución contra integrantes de la Brigada Juan Rius Rivera, que durante julio estuvieron en Cuba en gesto solidario con la Revolución.

La presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba (CSC) en Puerto Rico, Milagros Rivera, dijo a Prensa Latina que los agentes de la policía política estadounidense se presentaron a las residencias de distintos brigadistas con la intención de interrogarlos de modo informal.

Dada la postura de los miembros de la organización que por las últimas tres décadas ha desafiado el bloqueo de Estados Unidos y sus aliados contra el pueblo cubano, los agentes del FBI trataron de conocer detalles de la visita, la primera después de dos años de pandemia de Covid-19.

Rivera explicó que los policías intentaron incluso obtener información de una menor de edad que viajó

con su madre como parte de la Brigada Juan Rius Rivera, lo que no consiguieron.

Varios abogados se han activado para atender la situación, ya que se teme que se desate una batida represiva contra los brigadistas.

Rivera indicó que esto podría responder a presiones de elementos de la ultraderecha cubana ante una campaña del CSC para obtener fondos con el propósito adquirir insumos médicos ante la reciente tragedia ocurrida en la Base de Supertanqueros de la occidental ciudad de Matanzas, al impactar un rayo en un tanque de petróleo.

“Nosotros no descartamos nada, pues no sería la primera vez que el tribunal federal en Puerto Rico activa un gran jurado para perseguir a los independentistas”, expresó Rivera.

La Comisión de Brigadas del CSC ha realizado consultas con varios abogados y directivos del Comité Pro Derechos Humanos (CPDH) de Puerto Rico acerca del proceder del FBI, quienes recomendaron no entablar diálogo con los agentes que se presenten en sus casas.

“El imperio quiere crear una nueva ola de persecuciones y trata de desviar la atención del atropello en Puerto Rico con las privatizaciones”, manifestó.

Rivera expuso que no retrocederán en su lucha solidaria con Cuba, su pueblo y su Revolución, además de sembrar conciencia en el pueblo puertorriqueño de que “somos una nación caribeña intervenida hace 124 años por Estados Unidos”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/297414-fbi-persigue-en-puerto-rico-a-brigadistas-solidarios-con-cuba>



Radio Habana Cuba